


RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN			
IDENTITAS SEKOLAH	MATA PELAJARAN	KELAS/ SEMESTER	ALOKASI WAKTU
MTs N 1 Malang	Ilmu Pengetahuan Alam MATERI : Klasifikasi Makhluk Hidup	VII/ Ganjil	3 JP
KOMPETENSI DASAR:	TUJUAN PEMBELAJARAN		
3.2 Mengklasifikasikan makhluk hidup dan benda berdasarkan karakteristik yang diamati	Setelah dilakukan pembelajaran ini, diharapkan siswa akan mampu:		
	1. Menjelaskan benda-benda di sekitar yang bersifat alamiah.		
	2. Menjelaskan benda-benda di sekitar yang bersifat buatan manusia.		
	3. Menjelaskan benda-benda yang bersifat kompleks dan bersifat sederhana.		
	4. Melakukan pengamatan terhadap makhluk hidup dan benda tak hidup.		
5. Menjelaskan perbedaan makhluk hidup dengan benda tak hidup.			
METODE/ MODEL	PERSIAPAN PEMBELAJARAN		
Discovery Learning	1. Guru mengaktifkan aplikasi WA 2. Guru memastikan semua siswa telah tergabung dan aktif 3. Guru menyampaikan melalui Grup kelas di WA bahwa pembelajaran melalui Google classroom sudah bisa dimulai dan menyampaikan waktu pembelajaran adalah 3 x 40 menit		
	KEGIATAN PEMBELAJARAN		
	PENDAHULUAN :		
MEDIA PEMBELAJARAN	1. Guru membuka pembelajaran di google classroom dengan salam, dan ucapan syukur 2. Guru menyampaikan tujuan dari pembelajaran pada pembelajaran kali ini 3. Guru mengingatkan siswa yang belum melakukan absen		
Buku yang relevan	KEGIATAN INTI :		
Lap top / HP	1. Guru meminta siswa mengamati gambar – gambar yang telah disiapkan guru 2. Siswa diharapkan melakukan pengamatan pada gambar-gambar tersebut, kemudian siswa diminta menanggapi gambar yang di sajikan pada kolom yang telah disiapkan(terlampir pada google classroom)		
LK			
PENILAIAN			
Sikap: Disiplin, Jujur dan bertanggung jawab			
Pengetahuan : Kemampuan menjawab LK yang telah disiapkan guru			
Keterampilan : Laporan hasil pengamatan	3. Selama proses pengamatan sampai proses menanggapi gambar, guru memberikan kesempatan pada siswa untuk bertanya tentang yang belum di pahami melalui WA 4. Setelah siswa selesai mengisi tanggapan terhadap gambar – gambar yang telah di selesaikan, guru meminta siswa untuk melakukan pengamatan dan mengidentifikasi benda-benda di luar rumah mereka (area sekitar tempat tinggal mereka) selama 20 menit, dan mengisikan apa yang mereka peroleh dari hasil pengamatan tersebut pada kolom LK yang telah disediakan guru. 5. Siswa diminta memberikan tanggapan pada kegiatan yang telah mereka lakukan dan menyelesaikan permasalahan yang ada dalam LK. 6. Siswa diingatkan kembali untuk mengirimkan hasil yang telah di lakukan di google classroom		
EVALUASI	PENUTUP:		
Tes Tulis : Pilihan Ganda	1. Siswa di ajak untuk melakukan refleksi terhadap pembelajaran yang telah mereka lakukan 2. Siswa diminta mengisi soal pada link google classroom sebagai hasil evaluasi dan penilaian selama pembelajaran. 3. Guru menyampaikan terima kasih kepada siswa karena telah sangat baik mengikuti pembelajaran pada hari ini, dan mengingatkan bahwa pada pertemuan berikutnya akan dipelajari materi tentang ciri-ciri makhluk hidup 4. Guru menutup pembelajaran dengan ucapan syukur Alhamdulillah dan salam.		

Malang, 13 Juli 2020

Kepala MTsN Malang III

Guru Bidang Studi

Drs. H. Nasrulloh, M.Pd.I
NIP. 196806181998031004

Deni Indriani, S. Pd
NIP. 198112192005012003